

Toyota stellt Meilensteine aus

Toyota zeigt am Samstag, 1. September 2018, auf seinem Gelände in Köln Klassiker aus der Fahrzeugsammlung. Im Fokus stehen Showcars, Sportwagen und Offroader der Japaner. Der Toyota Supra MK IV ist der jüngste Neuzugang in der Toyota Collection. Der 330-PS starke Supersportwagen trifft unter anderem auf den 2000 GT, ein iQ-Showcar oder in Köln entwickelte Rennsport-Klassiker aus Formel 1, Le Mans und WRC. Als eine der größten Toyota Sammlungen außerhalb Japans präsentiert die Klassiker-Show insgesamt mehr als 70 Fahrzeuge aus der Unternehmensgeschichte.

Der neue Toyota Hilux der neuesten Generation steht ebenfalls zur Ansicht bereit. Der Eintritt in die Toyota Collection ist frei. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Toyota IQ "Disco".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota IQ "Disco".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota IQ "Disco".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota TS050 Hybrid WEC.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota TS050 Hybrid WEC.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
